

[ivz-aktuell.de](https://www.ivz-aktuell.de)

# Schüler gründen eine Firma

*Ibbenbürener Volkszeitung (Redaktion)*

2 Minuten

---

Am 6. November startete die erste Schülerfirma der Gesamtschule Hörstel ihren Betrieb. 21 Schüler und Schülerinnen hatten sich im Rahmen der Ergänzungsstunden für das Fach „Fit for Job“ entschieden.

HÖRSTEL. Inhalt und Ziel waren von Anfang an der Aufbau und die Führung einer Firma von und durch Schüler unter realen Bedingungen.

Alle notwendigen Bereiche wie Einkauf, Verkauf und Marketing müssen dabei unter wirtschaftlichen Gesichtspunkten betrachtet und geplant werden, denn das Ziel ist die Erwirtschaftung von Gewinnen.

Dazu mussten ein Name gefunden und ein Logo entwickelt werden, Lieferanten- und Preisverhandlungen geführt und Arbeits- und Personalpläne erstellt werden. Nach sieben Wochen intensiver Vorbereitung startete dann die Schülerfirma mit dem Namen „Snack was du magst“ im Cateringbereich der alten Mensa ihren Betrieb. Verkauft werden vor allem Backwaren einer ortsansässigen Bäckerei sowie Obst eines regionalen Lieferanten. Dabei gibt es wöchentlich besondere Angebote, zum Beispiel Martinsgänse, Stutenkerle oder andere saisonale Leckereien.